

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

1. Pola asuh orang tua pada anak usia 5-6 tahun di TK Darussalam Kecamatan Rantau Selatan kabupaten Labuhan Batu dalam kategori sedang seperti tidak memaksakan perintah, memberi nasehat dan sanksi jika anak berbuat kesalahan, mendampingi anak dalam belajar, mendengarkan keluhan anak, memberi anak untuk beraspirasi, mengajarkan disiplin dan mengajarkan anak untuk berperilaku baik dan lain sebagainya.
2. Perkembangan emosi pada anak usia 5-6 tahun di TK Darussalam kecamatan Rantau Selatan kabupaten Labuhan Batu dalam kategori sedang seperti sabar menunggu giliran, tersenyum jika mendapatkan hadiah, sedih ketika melihat teman memiliki permainan baru sedangkan anak belum memiliki, berani tampil kedepan kelas, berani bertanya dan menjawab pertanyaan guru dan lain sebagainya.
3. Ada hubungan yang signifikan antara pola asuh orang tua dengan perkembangan emosi pada anak usia 5-6 tahun di TK Darussalam Kecamatan Rantau Selatan Kabupaten Labuhan Batu, hal ini diketahui dari hasil perhitungan dengan menggunakan rumus product diperoleh harga  $r_{hitung}$  sebesar 0,411 sedangkan  $r_{tabel}$  sebesar 0,334, artinya  $r_{hitung} > r_{tabel}$  yaitu  $0,411 > 0,334$ . Kemudian terdapat hubungan yang signifikan antara pola asuh orang tua dengan perkembangan emosi pada anak usia 5-6 tahun, hal ini diketahui dari hasil perhitungan diperoleh  $t_{hitung}$  sebesar 2,586 sedangkan  $t_{tabel}$  sebesar 1,684. Dengan membandingkan kedua nilai tersebut diperoleh  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yaitu  $2,586 > 1,684$ .

## **B. Saran**

1. Kepada orang tua disarankan untuk dapat menerapkan pola asuh demokratis bagi anak-anaknya sehingga anak merasa nyaman, aman dan penuh dengan limpahan kasih sayang dari orang-orang terdekatnya. Penerapan pola asuh demokratis dapat dilakukan orang tua dengan memberikan kebebasan kepada anak untuk memilih setiap keinginannya namun tetap dengan memberikan bimbingan yang benar.
2. Kepada peneliti selanjutnya disarankan dapat melibatkan faktor-faktor lain yang berpengaruh pada perkembangan emosi pada anak usia 5-6 tahun seperti pengaruh lingkungan, teman sebaya dan sebagainya.